



初めて太田にホームステイに行った感想 ↓

私は過去に韓国に行ったことはあったけれど、今回のような、1人で人の家にお泊りさせていただくということは初めてだったので初日はとてもきんちょうしました。でも、サンシャインホテルで実際に会った時に、ホストファミリーの方が笑顔で私の手をにぎりながらむかえてくれてとても安心したしうれしかったです。私が、韓国にホームステイに行く前から、言語についてとても心配していました。実際、ホストファミリーの方には日本語は少しも通じず、英語も私が全く分からなかったため韓国語で話すしかありませんでした。でも、あきらめず、今まで研修や独学で学んできた韓国語を思い出して、自分の気持ちや言いたいことを一生けん命伝えました。あまり、伝わらない時はジェスチャーも入れながら会話しました。自由行動の日、ホストファミリーの方は私が行きたいところにとこでも連れて行ってくれて、私のしたいことを全て叶えてくれました。私の片言な韓国語とジェスチャーの、要望でも真剣に聞いてくれました。そんな優しいホストファミリーの方には感謝の気持ちしかありません。ホストファミリーのお父さんも「スジン(ホストファミリーの子)のことはオン=(お姉ちゃん)と呼びなさい。」と言って、スジンちゃんの場合はオンニ、お母さんの場合はオモニ、お父さんの場合はアホニと言っている間に、私は本当の家族になったような気がして、これがホームステイなんだ！と改めて感じる事ができました。今回のホームステイで、国を超えて本当の家族として素敵で一生に残る思い出を作れて、とても良かったです。

リウル駅でパジャリ ♥♥♥



初めてスジンちゃんとお母さんに会った時 ♥♥♥



さよならパーティー ♥♥♥



夜の太田 ♪



I LOVE KOREA ♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥

今後について ↓

私は今回のホームステイで学んだことを、ノートなどに記録し、忘れないようにずっとおこうと思います。写真もです。そしてホームステイで新しく知った単語と、韓国の文化を活かして通訳者の夢に向かって頑張ろうと思います。そして、韓国のこと積極的に行動して、少しでも日韓関係を良くしたいです。今回のホームステイは人生で1番最高のホームステイでした!! ♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥



足湯 ♥

